

PlantaDoce.

Empresa

La brasileña Hypera compra a Sanofi doce marcas de medicamentos por 160 millones de euros

En Brasil, los fármacos incluyen el analgésico AAS, el fitoterápico Naturettu y el antiséptico Cepacol, así como otros medicamentos sin receta como Buclina e Hidantal. El acuerdo también incluye la compra de fármacos en México y Colombia.

PlantaDoce
14 jul 2021 - 10:00



Sanofi busca fortalecer su presencia en Brasil. La brasileña Hypera Pharma ha comprado a Sanofi doce marcas de medicamentos en **Brasil, México y Colombia por 160 millones de euros**, según ha informado la farmacéutica en un comunicado.

En Brasil, los **fármacos adquiridos** incluyen el analgésico AAS, el fitoterápico Naturettu y el antiséptico Cepacol, así como otros medicamentos sin receta como Buclina e Hidantal.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-brasilena-hypera-compra-a-sanofi-doce-marcas-de-medicamentos-por-160-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía ha subrayado que la transacción se contextualiza con la estrategia del grupo de fortalecer su presencia en el mercado brasileño por medio de productos que consideran con alto potencial de crecimiento.

Hypera Pharma, antes conocida como Hypermarchas, es una de las principales farmacéuticas brasileñas

Hypera y Sanofi firmarán un acuerdo de fabricación y suministro en relación con la transacción, mediante el cual Sanofi continuará suministrando productos a Hypera **durante un periodo de hasta tres años**. La transacción también está sujeta a ciertas condiciones precedentes, como la aprobación por parte de las autoridades antimonopolio.

Hypera Pharma, antes conocida como Hypermarchas, es una de las principales farmacéuticas en Brasil. La compañía nació en 2001 de la mano de Joao Alves de Queiroz y tiene su sede principal en São Paulo (Brasil).